

Le prix de l'Innovation handicap 2002 participe à l'achat d'un mini-bus

Le 16 septembre, Fayçal Zerguine recevait le prix de l'Innovation handicap, décerné en juin lors de l'Assemblée générale de Paris, à Salon-de-Provence. Cet adhérent provençal de la MNH a créé en 1990 l'association CAIH (Cellule accueil information handicap) qu'il préside également.

Le jury a retenu sa candidature car son engagement associatif en faveur des personnes handicapées lui est apparu exemplaire. En effet, CAIH aide les handicapés à "vivre comme les autres" en développant une action sur le transport physique et social. Une façon de résoudre les énormes problèmes de la vie quotidienne des handicapés. Pour y parvenir, l'association souhaitait obtenir un financement pour acheter un mini-bus destiné à transporter des personnes en fauteuil roulant. Et pour le conduire, créer un emploi de travailleur handicapé reconnu par la Cotorep (Commission technique d'orientation et de reclassement profession-



Le lauréat Fayçal Zerguine, accompagné de son frère jumeau, reçoit le trophée "Prix de l'Innovation handicap" des mains de la secrétaire générale de la MNH Simone Di Nicola.

nel), disposant des compétences requises. En présence de Christian Lacassin, directeur du centre hospitalier de Salon-de-Provence, Simone Di Nicola, secrétaire générale de la MNH - remettait le prix de l'Innovation handicap, dont le montant s'élève à 800 euros - à Fayçal Zerguine au nom de Gérard Vuidepot, président national, pour

cette action de solidarité en faveur des personnes handicapées trop souvent seules en raison de leur incapacité à se déplacer.

Divers acteurs de la vie sociale locale dont le maire de Salon-de-Provence, des conseillers généraux, la vice-présidente du Centre communal d'action sociale ont également tenu à féliciter le lauréat.

Photo : D. R.

ss oolliidd aarr iitt éé ss

■ Un mini bus pour les personnes handicapées

Grâce à la « cellule d'appui et information handicap », les personnes à mobilité réduite disposent depuis trois mois d'un moyen de transport adapté. Ce mini bus permet d'accueillir à son bord six passagers et deux personnes handicapées en fauteuil roulant. Le véhicule, un « Traffic », est spécialement conçu pour le confort et l'accessibilité.

« C'est l'aboutissement d'un projet qui nous tenait à cœur depuis 10 ans ce véhicule apporte une aide concrète aux personnes qui, jusque là, avaient du mal à se déplacer », soulignent Fayçal et Farid Zerguine. Son achat a été possible grâce à un financement dans le cadre du Contrat du ville, des Conseils régional et général, de la D.D.E., sans oublier des partenaires privés (Mutuelles du Mans, le Crédit Mutuel et la Mutuelle nationale d'hospitalisation). Pour connaître les modalités de transport, il suffit de contacter la « cellule accueil et information » située aux Canourgues.

« Cellule accueil et information », 101, rue de Copenhague.
Tél : 04 90 44 02 28.

